

NACAC anuncia proyectos con el atletismo cubano



La implementación de un circuito competitivo en países del área, con Cuba incluida, es propósito priorizado por la Asociación de Atletismo de Norte, Centroamérica y el Caribe (NACAC).

Así lo aseguró a la prensa el presidente de esa entidad, Víctor López, quien realiza una visita de trabajo como parte de la cual abordará otros temas vinculados al desarrollo del llamado deporte rey en la región.

«Nuestros atletas tienen que ir muy lejos, a Asia, África y Europa para competir, y por eso estamos inmersos en crear un circuito internacional para el que ya tenemos en propuesta 20 certámenes», confirmó el directivo puertorriqueño.

«La idea que llevaremos al consejo de NACAC es hacerlos en dos niveles, según el presupuesto con que cuente cada organizador, y hay mucho interés en que Cuba sea una de las sedes con su Memorial Barrientos», adelantó el también responsable de la Asociación Panamericana de Atletismo (APA).

Recordó que NACAC cuenta con mítines en naciones como Jamaica, Estados Unidos, Canadá, Trinidad y Tobago, Martinica, México, Guadalupe, San Martín e Islas Caimán, por solo mencionar algunos que son parte del actual calendario.

Lograr la inserción de La Habana pasa primero por el acondicionamiento de su pista principal, en el Estadio Panamericano.

«NACAC buscará cooperación en ese sentido para ayudar, porque Cuba es fundamental para el atletismo», aseguró López, acompañado por Alberto Juantorena, titular de la federación local y vicepresidente de la IAAF, quien reconoció que ese paso también demandará apoyo de otras entidades.

Otro de los intereses traídos por López es crear las bases para instaurar cursos de maestría para entrenadores, de conjunto con la Universidad de las Ciencias de la Cultura Física y el Deporte, como continuación de una labor de desarrollo que tiene como pionera a la mayor de las Antillas.

«Los resultados de nuestros atletas no son casualidad, muchos son salidos de entrenadores que vinieron a Cuba a superarse», comentó antes de aclarar que se trata de un plan vinculado al programa de desarrollo de la IAAF.

También adelantó que dialogará con el doctor Rodrigo Álvarez Cambra, director del hospital ortopédico Frank País, para convenir la apertura allí de un espacio de rehabilitación especialmente destinado a los competidores de la región.

El presidente de NACAC conversará igualmente con autoridades del INDER y el Comité Olímpico Cubano, y presenciará la edición del Barrientos que comienza pasado mañana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/94439-nacac-anuncia-proyectos-con-el-atletismo-cubano>



Radio Habana Cuba